

# Hombre fue aeroevacuado desde el norte de Pisagua al hospital regional

Un helicóptero Bell 412 de la Primera Brigada Aérea realizó ayer una evacuación aeromédica desde el norte de Pisagua, en la comuna de Huara, hasta el hospital de Iquique.

De acuerdo a lo informado por la Fuerza Aérea, un hombre de 65 años sufrió un accidente en su automóvil tras desbarrancar en el sector de Punta Cuevas a eso de las 18 horas del pasado sábado, quedando policontuso.

El requerimiento lo realizó la Oficina Nacional de Emergencias a la Pri-



LA VÍCTIMA QUEDÓ POLICONTUSA Y CON LESIONES LEVES.

mera Brigada Aérea, luego que el hombre fuera encontrado ayer por personas del sector.

La víctima fue trasladada

hasta la Escuela de Caballería Blindada del Ejército y luego derivada al hospital regional Ernesto Torres Galdames. 